



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi *Public Relations*
Salsabila
44213010126

Personal Branding Ridwan Kamil di Media Sosial Instagram (Analisis Semiotika Ferdinand de Saussure)

Jumlah halaman : x+103 halaman + 2 lampiran

Bibliografi : 44 acuan (16 buku 22 website 6 jurnal), tahun 2002-2015

ABSTRAK

Kehadiran media sosial instagram menjadi warna tersendiri bagi penikmatnya. Mulai dari masyarakat, *public figure* hingga Pejabat daerah memanfaatkan kehadiran instagram seperti Walikota Bandung, Ridwan Kamil. Unggahan unggahan Ridwan Kamil di instagram sebagai alat mengekspresikan diri sehingga mampu membranding dirinya. Adapun tujuan dari penelitian ini guna mengetahui konstruksi personal branding Ridwan Kamil di instagram.

Landasan teori yang digunakan untuk mendukung skripsi ini adalah sembilan komponen Personal Branding yang mengacu pada Erwin Parengkuan dan Becky Tumewu, Analisis Semiotika Ferdinand de Saussure, dan Public Relations

Paradigma yang digunakan dalam penelitian ini yaitu konstruktivis dengan pendekatan kualitatif. Metode yang digunakan yaitu analisis semiotika Ferdinand de Saussure. Analisis Semiotika merupakan ilmu yang mengkaji tentang tanda dan makna. Selanjutnya tanda dan makna tersebut peneliti interpretasikan berdasarkan data yang diperoleh dari penelitian.

Hasil dari penelitian ini membahas tentang analisis kegiatan keseharian Ridwan Kamil yang diterapkan dalam kehidupan profesionalnya. Dari hasil penelitian dan pembahasan menemukan, Ridwan Kamil memiliki nilai nilai personal branding yang khas antara lain keunikan pada gaya promosinya, nilai kepemimpinan yang tegas dan merakyat, perilakunya yang humoris, dan penyayang dengan keluarga serta kesederhanaan dalam penampilannya.

Dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa kesembilan komponen personal branding yang telah dikonstruksikan secara terus menerus, sehingga keseluruhan ini membentuk konsep diri Ridwan Kamil sebagai Pejabat daerah yang eksis di media sosial instagram.

Kata Kunci : Personal Branding, Ridwan Kamil, Instagram, Semiotika Ferdinand de Saussure.